



3 juin 2024

Lancement d'Alba Infra Partners

Alba Infra Partners (« Alba »), un gestionnaire de fonds basé à Paris et à Londres et spécialisé dans les investissements en fonds propres dans des projets d'infrastructure, est fier d'annoncer son lancement sur le marché.

Alba est constitué par l'ensemble de l'équipe en charge de l'activité Projets d'infrastructure de 3i et est dirigée par 3 Managing Partners, Stéphane Grandguillaume, CEO, John Cavill, CIO et Antoine Matton, qui travaillent ensemble depuis 2009.

Alba gère actuellement deux fonds avec environ 130 projets d'infrastructure en Europe continentale, dont 25 en France, au Royaume-Uni, en Irlande et gère 1 milliard d'euros d'actifs. La société entend continuer à investir dans des projets d'infrastructure européens. Alba dispose de bureaux à Paris et à Londres et est réglementée par l'AMF et la FCA.

Alba est un gestionnaire indépendant qui s'appuiera sur son expertise, son réseau et son expérience pour se concentrer sur le marché des projets d'infrastructure, qu'il s'agisse de nouveaux projets (greenfield), de projets existants (brownfield) ou de développeurs de projets, avec un accent particulier sur les secteurs à forte croissance, notamment les énergies renouvelables, la transition énergétique et l'environnement, la mobilité verte et les infrastructures sociales.

Combinant 160 ans d'expérience dans le domaine des infrastructures, dont 100 ans passés à travailler ensemble depuis 15 ans, l'équipe d'Alba a démontré sa solidité et sa performance sur le long terme, avec une expérience avérée en matière d'investissement et de gestion de projets et de plateformes d'infrastructures à travers l'Europe.

« Nous sommes ravis d'annoncer le lancement d'Alba, qui se concentrera sur le marché des projets au sens large sur le mid-market, où nous voyons de nombreuses opportunités d'investissement attractives soutenues par de mégatendances puissantes, et où nous avons fait nos preuves en matière de surperformance du marché », commente Stéphane Grandguillaume, CEO.

« Alba dispose d'un modèle éprouvé de gestion d'actifs et de fonds ainsi que d'une équipe chevronnée, que nous sommes fiers et heureux d'accompagner dans cette nouvelle étape. Nos références sur le marché des projets d'infrastructure démontrent la discipline et l'intégrité de l'équipe dans différentes conditions de marché et nous nous attacherons ensemble à bâtir de nouveaux succès », ajoute Antoine Matton, Managing Partner.

A propos d'Alba Infra Partners

Alba Infra Partners gère des fonds d'investissement spécialisés dans des projets d'infrastructures en Europe. Agréé par l'AMF et la FCA, la société gère environ 130 projets en Europe continentale, Royaume Uni et Irlande pour un montant total d'1 Md€.

Contact presse

Kablé Communication

Catherine Kablé – catherine.kable@kable-communication.com – 06 82 25 73 85

Guillaume d'Haene - guillaume.dhaene@kable-communication.com 07 86 85 42 57

